

# José Mateos, policía municipal en Móstoles, oro en kárate en los Juegos Mundiales de policías y bomberos

Fecha de publicación: 27/07/20220:00

## Descripción:

- **Los Juegos Mundiales de policías y bomberos que se celebran cada dos años son el evento de mayor participación deportiva mundial tras los JJOO.**



El karateka José Mateos, policía municipal en Móstoles, ha obtenido hoy la medalla de oro en la final de la modalidad de kata en los XIX Juegos Mundiales de policías y bomberos, que se están celebrando esta semana en el pabellón Rotterdam Ahoy de la ciudad holandesa.

Hasta colgarse la medalla de oro ha realizado una impresionante competición en la que brilló y venció con solvencia al resto de participantes. Han sido tres rondas de campeonato las que ha tenido que sortear y, en todas ellas se ha proclamado primero de la serie. En la final se ha enfrentado al italiano Mariolu Enrico y, con el kata Suparinpei, el español se ha impuesto con contundencia por 23,62 frente a 22,62 puntos.

Es la primera vez que José Mateos, afincado en Villanueva del Pardillo (Madrid), participa en este evento y ha logrado subir a lo más alto del cajón rodeado de su familia, su mujer e hijos que le han acompañado en este viaje.

Los Juegos Mundiales de policías y bomberos que se celebran cada dos años son el evento de mayor participación deportiva mundial tras los JJOO. Más de 10.000 participantes y 60 países se reúnen durante esta semana en Rotterdam.

José Mateos ostenta un brillante palmarés. Durante su etapa deportiva, perteneció al equipo nacional español en esta disciplina y cuenta con 6 títulos nacionales en esta modalidad por equipos, miembro del equipo nacional subcampeón del mundo en Madrid 2002, seis veces campeón de Europa de Regiones y semifinalista en el Campeonato del mundo de Tokio 2008. Participó en los últimos Juegos Europeos de policías y bomberos donde logró dos medallas de oro en kata individual y en kata open.

Tras su etapa en el deporte de elite y enamorado del karate y de su profesión, policía, quiso continuar compitiendo en la modalidad de veteranos donde ha conseguido cuatrooros en los campeonatos de España.